

## **Jakob Stephan Baschab**



Jakob Stephan Baschab (50) ist seit 2002 Hauptgeschäftsführer der Bundesinnung der Hörakustiker (biha) in Mainz. Der studierte Volks- und Betriebswirt war, bevor er zu den Hörakustikern wechselte, bei der Bundesvereinigung der Deutschen Arbeitgeberverbände (BDA) tätig. Zuletzt als stellvertretender Abteilungsleiter und Geschäftsführer einiger Tochtergesellschaften.

Jakob Stephan Baschab bekleidet ehrenamtlich zahlreiche Aufsichts- und Beiratsfunktionen in der deutschen Wirtschaft und ist ehrenamtlicher Richter am Sozialgericht.

### **Die Ausbildung von Hörakustikern in Deutschland**

Kurzbeschreibung:

Allein die Hörtechnologie reicht nicht aus, um individuelle Hörbeeinträchtigungen zu kompensieren. Weitaus wichtiger ist die Dienstleistung, die dahintersteht; die Dienstleistung, um Hörsysteme perfekt anzupassen. Dazu werden Experten benötigt und die Nachfrage nach top-ausgebildeten Hörakustikern wächst weltweit. Dies ist der Grund, warum viele Audiologen aus dem In- und Ausland nach Lübeck kommen, um die bundesoffene Landesberufsschule und die Akademie für Hörakustik zu besuchen und sich auf dem „Campus Hörakustik“ ein Bild von der dualen Ausbildung der deutschen Hörakustiker zu machen. Die besondere Kombination der Vermittlung von Theorie und Praxis ermöglicht die Ausbildung von hochqualifizierten Hörakustikern – die Basis für hochqualitative Hörsystem-Versorgungen.